



## Accompagner la fin de vie

Notre institution enregistre environ 1.350 décès par an, principalement dans les unités de soins classiques. Ces moments demeurent complexes à gérer pour les soignants.

En 2024, en partenariat avec le Service formation, une nouvelle formation a été développée afin de fournir des outils et un soutien aux équipes de terrain (infirmiers et aides-soignants). La formation comprenait six modules de 3h30 chacun, abordant divers symptômes (douleur, respiration, hydratation, alimentation). L'approche pédagogique s'est inspirée de «la méthode Thiagi», c'est-à-dire l'apprentissage par le jeu.

Cette initiative a rencontré un franc succès. Au-delà du thème abordé, ces demi-journées ont permis de renforcer les liens, de donner du sens à notre travail, et ce, dans une atmosphère positive malgré la difficulté du sujet.

*En savoir plus ? Contactez Nathalie Snakkers ou Laurence Quint*